



竹島日本領の有力証拠発見

日本海の孤島をめぐつて日露西国にその領有が問題となつてゐるが、樺太島が日本領であることを裏付ける有力な証拠写真が発見された。水産局東海区水産研究所中井甚三郎技官⁽³⁾のアルバムから出たもので、明治三十一年五月、当時の周辺知事松永武氏が現場を視察した記念寫真だ。

中井氏の父義三郎は、明治十九年七十三歳で死し、したがて謫居を本郷に、竹島を中心とする經營（イルカ）漁業に従事していくが、そのころ竹島について政府も行政区划分はいきりしてしまつた。竹島には日本人以外立入りていなかつたが、中井義三郎氏は「招致する勢力が起る」と明治三十七年九月二十九日付で、芳川頼正内相、小村寿太郎外相、濱浦善蔵商務省相あて「竹島を日本領土に編入、貸下せるよう」申請、翌三十八年一月二十二日で島根県に編入

日本海の孤島であるつて口論
田国田でその領有が問題となつて
いるが、摂竹島が日本領である
ことを裏付ける有力な歴史資料が
発見された。水戸房東海区水戸郡
研究所中井基一郎技官(このアルベ
ムから出たもので)、明治二十
八年四月、当時の島根県知事松永
武氏(この地を領有した記念寫真
である)も有効資料として認めた
といふ。写真その直後第一回
駿河(100人)を行った根岸
行はりともども、中列中央の
じゆをなして馬打崎が松水知事
事、一人おいて右となりが東文
藝院技官司 最後列中央無闇が
中井基一郎技官。
韓国併合(明治四十三年)以前に
日本政府がこの村臨歸入の行政措
置をいたしたのは対し、當時韓國
は尚の誤謬を用いていない。こ
れは韓國に竹島が日本領だと認め
た結果だ。一方中井技官は主張して
いる。

編入当時の記念写真

韓国は異議申立てなかつた